



# Mantiene la entidad calificación crediticia

Cd. Victoria, Tam.-

El estado de Tamaulipas mantuvo su evaluación crediticia en "estable", lo que indica que no ha modificado su esquema financiero desde hace dos años.

La evaluación que dio a inicios de mayo la empresa Fitch fue de "AA+(mex)vra", a un Crédito Bancario del estado con que él "amortiguó" su deuda pública.

De acuerdo con el reporte de esta compañía, que se encarga de evaluar las finanzas públicas de varios países del mundo, la calidad crediticia del financiamiento se deriva de las fortalezas financieras y de la estructura que mitiga los riesgos de incumplimiento.

En su indicador señala que, además, se explica por el desempeño favorable del activo, que se afectó para el servicio de la deuda y las coberturas altas estimadas por Fitch, en el escenario de estrés de calificación.

Establece que la calificación del crédito en cuatro niveles sobre la calidad crediticia de Tamaulipas (A(mex) Perspectiva Estable) se basa en la combinación de los atributos asignados por la agencia conforme a la Metodología de Calificación de Financiamientos de Gobiernos locales y Regionales en Países de Mercados Emergentes.

Entre las características principales del financiamiento destaca la denominación en pesos mexicanos, un plazo de 20 años y pagos mensuales de interés y capital. Además, el crédito amortiza el capital de manera constante.

Fitch considera que el activo afectado para el pago del crédito presenta características de un atributo fuerte. Para el pago del financiamiento se afectó a un fideicomiso 3.35 por ciento de las participaciones federales que, en ingresos, le corresponde al Estado, derivadas del Fondo General de Participaciones (FGP).

Puntualiza que en el análisis de coberturas del servicio de la deuda se proyectan coberturas altas en un escenario de estrés de calificación para el financiamiento, característica de un atributo fuerte.